

八幡小だより

山鹿市立八幡小学校 令和6年度学校だより No.11 2024.11.5 (火) 発行 校長 森 毎恵

燃やした八幡魂!感動いっぱい「創立 150 周年記念運動会」特集号 スローガン「心をひとつに ベストをつくせ 史上最高 八幡っ子」 ~150年の歴史を 今ここに~

感動の渦で幕を閉じた「創立150周年記念運動会」。

八幡っ子は、大会スローガンのとおり、心をひとつにベストを尽くし、「史上最高の八幡っ子」の姿を立派 に体現してくれました。これまで本気でとことん頑張ってきた子どもたち一人一人を大変誇らしく思います。 開会式の入場行進の凛々しさ、伸びやかで整然としたラジオ体操、1 年生代表 戸上さくらさんと井手口あ おさんの元気いっぱいの開会の言葉、6年赤団団長竹熊さらさんと白団団長梅原はるまさんの堂々とした誓い の言葉。開会式から感動の連続でした。

競技では、一生懸命さが光った1・2年生の表現「最高の学園天国、八幡」、揃った花笠とダンスに練習の 成果が現れた3・4年生「ワンダフル中学年!」。一糸乱れぬフラッグと気迫のこもったよさこいソーラン節 を披露した5・6年生の表現「八幡魂 2024」には心が震えました。どの学年も本気でとことん練習した成 果が十分に伝わる素晴らしい発表で、胸が熱くなり、涙がにじみました。

八幡っ子全員で臨んだ「八幡っ子 全員 応援合戦」。見ごたえ十分、甲乙つけがたい出来栄えでした。 「赤438点 VS 白435点」で勝負は喫しましたが、3点差という僅差でしたね。両団ともに、創立150 年記念運動会にふさわしい、立派な闘いぶりでした。両団の大健闘を心からたたえたいと思います。

前日夕方から、本校職員とともに、「チーム八幡小」で、バケツやスポンジを持って運動場整備をしてくだ さった PTA 役員の皆様、当日大会運営補助をしてくださった PTA の皆様、本当にありがとうございました。

今年の優勝は赤団!両団とも大健闘!本当によくがんばりました





















★史上最高八幡っ子★















【赤白団 絵看板の意味】 【気炎万丈】きえん‐ばんじょう

意気込みが他を<u>圧倒</u>するほど盛んであること。「<u>気</u> <u>炎</u>」は炎が燃え上がるように盛んなようす、意気込 み。「<u>万丈</u>」はとても高いこと。

【射石飲羽】しゃせきいんう

どんな困難に対しても、精神を集中して一心に事にあたれば、できないことはないこと。「射石」は岩を弓矢で射ることで、「飲羽」は矢が矢羽まで深く刺さること











